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https://vimeo.com/487335611
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			Publié dans Non classifié(e)		
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Alexandre Sattler est photographe voyageur et reporter, producteur d’émission radio sur le thème de l’environnent, du voyage et de la solidarité.

Pour la saison d’émission « La voix du Kaizen » Alexandre Sattler est parti à la rencontre de parents, de professeurs, d’écrivains, d’écoles alternatives, mais aussi de réalisateurs et de réalisatrices de documentaire. C’est à ce titre qu’il a demandé à Anne Barth de participer à cette série d’émission au début de l’été 2017.

Vous pouvez retrouver ci-dessous un mixage de l’émission et sur la page de Radio Gaïa Images.

 


http://www.larbredelenfance.com/wp-content/uploads/2017/03/Anne-Bath-AU_mixage-final.mp3
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Le film L’arbre de l’enfance étant enfin sur le départ pour une tournée internationale, nous publierons ici toutes les informations relatives à la diffusion du film.
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